
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: LANDESREGIERUNG DARF SOMMER NICHT WIEDER VERSCHLAFEN

22.06.2021

- **Starke Einschränkungen im Herbst müssen vermieden werden**
- **Zügig impfen, um der Delta-Variante keine Chance zu lassen**

WIESBADEN – „Die Bürgerinnen und Bürger haben mit ihrem umsichtigen Verhalten erreicht, dass die Infektionszahlen stark zurückgegangen sind und die Corona-Einschränkungen endlich gelockert werden. Jetzt ist es an der Landesregierung, den Sommer nicht wie im vergangenen Jahr zu verschlafen, sondern rechtzeitig Vorkehrungen für den Herbst zu treffen“, fordert René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, nach den heute von der Landesregierung beschlossenen Lockerungen. „Klar ist, dass es im Herbst vor allem in Schulen und Kitas nicht wieder zu starken Einschränkungen kommen darf. Deshalb müssen intelligente Konzepte her für den Fall, dass die Infektionszahlen wieder ansteigen.“

Rock ergänzt: „Der sicherste Weg ist, das Impfen zu beschleunigen. Beim Impfen liegt Hessen im Vergleich der Bundesländer bei den Erstimpfungen nur auf Platz zehn, bei den Zweitimpfungen sogar nur auf dem 15. und damit vorletzten Platz. Das ist schwach! Hessen muss jetzt zügig impfen, um der Delta-Variante keine Chance zu lassen!“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
